

QUI A MODIFIÉ LE DOSSIER DU PATIENT ?



Utiliser un compte générique ne permet pas d'assurer la traçabilité de l'information de santé ou de toute information sensible. Évitions autant que possible leur utilisation !

L'usage de comptes génériques n'est jamais une bonne solution. En effet, seuls les comptes nominatifs et individuels sont en mesure de garantir une traçabilité suffisante dans nos applications. Alors essayons autant que possible de limiter leur utilisation à des cas très spécifiques.



CAPSI

Cellule d'Appui à la Protection des Systèmes d'Information